



学校だより第5号



神奈川県立伊勢原養護学校
令和4年10月18日



「食欲の秋」



早いもので、2学期が始まり、2ヶ月が経とうとしています。季節はすっかり秋ですね。秋といえば「食欲の秋」ということで、今回は本校のホームページにある給食のコーナーについて紹介します。栄養士さんが毎日の給食の写真と「ひとロメモ」を載せてくれています。「ひとロメモ」には、季節の行事、食文化、食材、栄養など、様々なことが書かれています。本校では朝の会で係の生徒が読み上げて、学びにつなげているクラスもあります。そして、10月と言えばハロウィン。ハロウィンメニューも子どもたちはとても楽しみにしています。

教育推進 GL 杉本 尚彦

にちか 4日(火)	
きょう けいしゆく 今日の給食は「サバの味噌煮」です。 ねんしゅうでまわ 年中出回っているサバですが、旬の じま がつ がつころ 時期は10月～12月頃です。 さば あおさかな おうさま えい サバは青魚の王様といわれるほど栄 ようか たか 養価が高く、EPAやDHAなどを豊富 ふく に含んでいます。	



「小学部 5,6年校外学習」

2学期の校外学習ではレストランに行き、昼食を食べる体験をしました。生活の授業で校外を移動する時の約束やレストランでの過ごし方について学習し、本番も学んだことを発揮して、おいしい昼食を食べることができました。



「分教室 宿志祭」

伊志田高校の宿志祭文化部門が3年ぶりに実施されました。1年生は、高校の図書委員とのコラボ企画である「古本市」・2年生はコスプレ縁日・3年生はバンド演奏を行い、たくさんのお客さんが訪れ、盛り上がりました。

文化部門の3週間後には、体育部門(体育祭)があり、高校の生徒と一緒に、障害物競走・大縄跳び・綱引き・リレーなど桃・青・黄の3組対抗での競技が行われました。練習の成果を生かし、それぞれが力を出し切ることができました。今年度は、文化部門・体育部門の両方が開催されたことで、伊志田高校との交流もでき、分教室が団結できました。いい思い出の1ページとして心に刻まれたことでしょう。

